

## KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kepada الله yang telah melimpahkan rahmat dan berkah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul Anafora dalam Rubrik *Littérature* pada Surat Kabar *Le Monde* Edisi 26 April 2019 untuk pemenuhan salah satu syarat menyelesaikan studi dan dalam rangka memperoleh gelar sarjana Strata-1 Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis (PPBP), Fakultas Bahasa dan Seni (FBS), Universitas Negeri Jakarta (UNJ).

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tak mungkin selesai tanpa bantuan, dukungan dan motivasi dari berbagai pihak. Maka dari itu, penulis dengan tulus hati menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Dr. Asti Purbarini, M. Pd selaku dosen pembimbing pertama dan Ibu Dra. Dian Savitri, M. Pd selaku dosen pembimbing kedua yang dengan sabar membimbing dan mengarahkan saya selama pembuatan penelitian ini, tidak lupa motivasi, nasihat dan dukungan yang selalu diberikan untuk membangkitkan semangat dalam menyelesaikan penelitian ini. Saya sampaikan pula kepada Bapak Dr. Subur Ismail, M. Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis yang memberikan motivasi kepada saya.

Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada Ibu Ratna, S.Pd, M.Hum selaku dosen pembimbing akademik saya yang selalu memberikan motivasi dan nasihat terkait perkuliahan selama masa studi saya. Tak luput juga penulis ucapkan terima kasih kepada seluruh dosen Prodi Pendidikan Bahasa Prancis, Universitas Negeri Jakarta yakni Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd, Dr. Amalia Saleh

M.Pd, Yusi Asnindar, S.Pd, M.Hum, Dr. Ninuk Lustyantie, M.Pd, Evi Rosyani Dewi, S.S, M.Hum, Drs. Sulandri Nuryadin, M.Pd, dan Drs. Jimmy, Ph. Paat, DEA yang telah memberikan banyak ilmu kepada saya selama masa perkuliahan. Tak lupa saya sampaikan terima kasih kepada staff Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, Ibu Tuti dan Ibu Elva yang telah membantu saya dalam urusan administrasi serta akademik selama masa perkuliahan di Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis.

Terima kasih kepada Bapak dan Ibu saya tercinta yaitu Bapak Sugiri dan Ibu Heni Partawi atas segala doa dan nasihat selama proses perkuliahan saya hingga saya dapat menyelesaikan studi saya dengan baik.

Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada sahabat-sahabat yang selalu mendoakan dan mendukung saya selama ini yaitu Nurul, Miftah, Febby, Mustika, Ka Niesfi, Hardy, Firza, Yuyu dan juga teman-teman seperjuangan Prodi Pendidikan Bahasa Prancis 2015 yang tidak dapat saya sebutkan satu-persatu.

Akhir kata, mohon maaf apabila ada nama yang tidak tercantum dalam kata pengantar ini, namun tidak mengurangi rasa hormat penulis kepada pihak-pihak tersebut. Semoga skripsi ini bermanfaat.

Jakarta, 6 Januari 2020

ZW